
 

 

 

 

 

 

Reunión Regular de la Junta 

Jueves, febrero 2, 2023 6:00 PM Pacífico                                 

                     Escuela Primaria de Orchard Hill  

                      1011 La Loma Drive 

                        Medford, OR 97540 

         

Michael Campbell:    Presente    

Sara Crawford:    Presente   

Polly Farrimond:    Presente    

Nancy McKinnis:    Presente    

Rick Nagel:    Presente    

Dawn Watson:    Presente    

Rebecca Weathers:    Presente    

Presente: 7.  
 

A. Llamada al Orden - 6:00 p.m. 

B. AUDIENCIA PÚBLICA para Exención de Requisitos de Licitación Competitiva 
La audiencia pública se abrió a las 6:00 p.m. No hubo comentarios públicos ni preguntas de la junta 
La audiencia pública se cerró a las 6:01 p.m. 

C. Acentuar lo Positivo  

El director de OHES, Brandon Hammond, comparte lo siguiente:  

 Orchard Hill continúa utilizando nuestro programa de autocontrol como un incentivo para aquellos 

estudiantes que asisten a la escuela, tienen un comportamiento positivo y están haciendo su trabajo. 

Nuestros autogestores fueron a jugar bolos hoy y había alrededor de 87 estudiantes de 1° a 5° grado. 
 Comenzamos nuestra iniciativa de asistencia mensual hoy. Los estudiantes recibieron un certificado, 

smarties y firmaron sus nombres en la pizarra de asistencia.  

 A partir de mañana, seis estudiantes de secundaria vendrán y ayudarán durante el recreo. Esto se llevará 

a cabo cada otro viernes.  

 El Sr. Hammond agradeció la noche de bingo para padres, que es el próximo viernes de 5:30 a 7:30. El 

Sr. Hammond agradeció a todos los padres por sus donaciones para las canastas de regalos.  

La directora de TES, Heather Lowe-Rogers, comparte lo siguiente:    

 La próxima semana es nuestra demostración anual de talentos. Es el miércoles 8 a las 6:00 p.m. en el 

Teatro Rose. 
 La Sra. Lowe-Rogers agradeció a los maestros que terminaron su primera sesión de reporte de boletas 

de calificaciones usando el nuevo PowerTeacher Pro Gradebook.  
 Acabamos de administrar nuestra primera prueba de diagnóstico híbrida. Desde el comienzo del año, 

hemos aumentado nuestras calificaciones en matemáticas en un 16 % y en lectura en un 27 %. Estamos 

en camino de alcanzar nuestras metas para el año. 

 También vamos por buen camino con nuestra campaña de asistencia.  



 

 

 Hoy, 23 empleados de Phoenix-Talent asistieron a una sesión de capacitación sobre equidad. Es un 

testimonio del compromiso que tiene nuestro distrito para capacitar a nuestro personal y apoyar el 

trabajo de equidad. Mañana tenemos otro día de entrenamiento. 

La directora de PES, Shawna Schleif, comparte lo siguiente:  

 La Sra. Schleif agradeció a Tiffanie Lambert por reemplazarla hoy como directora mientras estaba en la 

sesión de capacitación sobre equidad. 
 Heather, yo y nuestros gerentes de oficina asistimos a una sesión de desarrollo profesional con 

Breakthrough Coaching. Salimos con algunas estrategias prácticas para ser líderes efectivos.  
 Estamos haciendo un trabajo de planificación estratégica y mejora escolar, y hablando de la diferencia 

entre una iniciativa y una estrategia. Estamos viendo el cambio entre tomar una iniciativa y crear una 

estrategia que está generando un cambio en nuestras escuelas. La Sra. Schleif agradeció al equipo de 

liderazgo en las tres escuelas primarias por su trabajo en nuestras metas de mejora escolar.      

El director de PTRA, Aaron Santi, comparte lo siguiente:  

 El Sr. Santi dijo que PTRA hizo que los alumnos de primer grado asistieran a una presentación de Bugs 

R Us. Se divirtieron diseccionando y todos se fueron con un recuerdo. 
 Nuestra próxima excursión será a Wildlife Images el 3 de marzo. 
 El Sr. Santi agradeció a nuestros maestros de primaria por hacer un gran trabajo en la preparación de 

sus boletas de calificaciones y a Erik Jones en el departamento de TI por su diseño de las boletas de 

calificaciones. 

La subdirectora de TMS, Allison Hass, comparte lo siguiente:  

 El semestre 2 ha comenzado en TMS y los estudiantes se están adaptando a sus nuevas clases. Todo 

nuestro personal de TMS ha trabajado muy duro esta semana para concluir el Semestre 1 y ayudar a los 

estudiantes a sentirse apoyados en la transición al Semestre 2. Muchos estudiantes comenzaron sus 

nuevas clases de enriquecimiento de un semestre esta semana. Queremos agradecer a nuestro equipo de 

enriquecimiento, Bryan Tayler, Bret Eason, Sandra Tringolo, Iris Moya, Pieter Daane y Aleyda Mark 

por su creatividad y flexibilidad al brindar tantas oportunidades de enriquecimiento interesantes para los 

estudiantes. Estamos emocionados de ofrecer nuevas clases de enriquecimiento este semestre, 

incluyendo la clase de teatro de Sandra y las clases de intervención de matemáticas impartidas por Iris y 

Pieter.  

 Estamos entusiasmados con una nueva clase de pesca con mosca después de la escuela que comenzó 

ayer. Asistieron alrededor de 20 estudiantes aprendiendo los conceptos básicos de la pesca con mosca. 

Muchas gracias al padre y voluntario de TMS, Jim Andras, por brindar esta oportunidad realmente 

única y emocionante para nuestros estudiantes. La Sra. Hass agradeció a Jonel Todd y al personal de 

First Student por proporcionar transporte para nuestro programa extracurricular.  

 Por último, descubrimos que el departamento de ciencias de TMS recibió una subvención de $1000 

para comprar microscopios. Esta subvención ayudará a financiar la compra de un nuevo juego para la 

clase. Gracias a Terri Stewart, Jason Lynch y Skoshi Wise por su trabajo en esta subvención. 

La directora de PHS, Kalin Cross, comparte lo siguiente:  

 La Sra. Cross dijo que habíamos comenzado el segundo semestre y tuvimos una transición sin 

problemas. La Sra. Cross agradeció al equipo de recursos estudiantiles, nuestros entrenadores de 

graduación, nuestros consejeros escolares, nuestro asesor académico y nuestro registrador.   
 La Sra. Cross agradeció al equipo de recursos estudiantiles por su trabajo al traer una batalla de 

barberos en el almuerzo de ayer. Dos graduados anteriores de PHS, que son ahora son barberos, fueron 



 

 

invitados a venir y demostrar algunas de sus habilidades. Jordan Ruiz, quien es consejero universitario 

y de carrera en PHS, organizó este evento. Fue genial dar la bienvenida a algunos ex alumnos. 
 La próxima semana es la semana del Consejero Escolar Nacional y tenemos algunas cosas maravillosas 

planeadas para honrar a nuestros consejeros y a todo nuestro equipo de recursos estudiantiles.  
 Hemos dedicado mucho tiempo a una preparación más inteligente para la prueba de equilibrio. 

Esperamos ayudar a apoyar a los maestros y juniors en sus próximos pasos en la prueba de equilibrio 

más inteligente. 
 Honramos a nuestro estudiante del mes esta semana. Los estudiantes son elegidos en base a un rasgo de 

carácter y son nominados por un miembro del personal en cada nivel de grado. 
 Nos estamos preparando para dar nuestros premios de asistencia en honor a nuestros estudiantes que 

tuvieron buena asistencia durante el primer trimestre. 
 Estamos entusiasmados con el lanzamiento de una relación duradera que hemos tenido con Pirates to 

Raiders.  

D.  Informe de Representantes Estudiantiles                              

    Paityn Croy comparte lo siguiente: 
 El equipo de baloncesto femenino y masculino ganó sus primeros partidos de liga el viernes pasado. 

Fueron grandes juegos y el gimnasio estaba lleno de espíritu. 
 Durante los últimos dos sábados, los equipos de béisbol y softbol de PHS organizaron sus campamentos 

JPAL para niños y asistieron aproximadamente 44 niños. 
 Link Crew va a tener una fiesta de pizza para los estudiantes de primer año que recibieron 

nominaciones para estudiantes de primer año de la semana. Los líderes de Link Crew nominaron a 

veintiséis estudiantes durante el primer semestre.  
 Nuestra subasta anual de FFA es el 26 de febrero en los espacios comunes de la escuela secundaria. 

    Brianna Gaal comparte lo siguiente:                       
 Nuestra transición al segundo semestre comenzó muy bien. Los estudiantes están emocionados por 

comenzar nuevas clases.  
 El liderazgo ha estado tratando de añadir más amabilidad a nuestra escuela y ser más positivos. Estamos 

trabajando en notas de besos. Estas son notas de afirmación positiva que tendrán un dulce de beso y se 

entregarán a los estudiantes que necesiten levantar el ánimo. 
 Estamos trabajando en varias actividades para el Día de San Valentín, incluida una colecta de dulces.  
 Estamos tratando de traer más ideas para nuevas actividades para los días de espíritu, así como nuevas 

actividades en el almuerzo. 
    MaKenna Rowenhorst se unió en línea y dijo que el Liderazgo se ha unido para hacer un evento más      

    adelante en el año hacia el baile de graduación. En este momento, estamos tratando de encontrar formas de     

    involucrar a los estudiantes.  

  

E. Comentarios de ciudadanos - No hubo comentarios de ciudadanos.  

 
F. Informe del Superintendente 

 Supte Barry compartió que la semana pasada Tiffanie Lambert recibió el premio de Liderazgo de 

OACOA y la felicitó por este merecido premio. 

 Supte. Barry compartió una revisión de mitad de año sobre sus objetivos anuales con la junta.  

 Supte. Barry compartió que el capítulo de la FFA haría dos viajes fuera del estado. Los días 10 y 11 de 

febrero viajarán a la Universidad Estatal de Chico, y el 3 y 4 de marzo viajarán a UC Davis. Además, 

ODP realizará un viaje al Refugio de Vida Silvestre Tule Lake en Tule Lake, CA el 3 de marzo.  

 Supte. Barry dijo que recibimos una solicitud de Héctor Flores para la vacante del Comité de 

Presupuesto. Este será un tema de acción en la agenda del 16 de febrero para que la junta tenga la 

oportunidad de entrevistar al Sr. Flores. 



 

 

 Supte. Barry compartió que anualmente solicitamos a la Fundación Carpenter una subvención que 

apoyaría el envío de nuestros estudiantes a la Academia Latina de Programas Juveniles 

Preuniversitarios de la Universidad del Sur Oregón. La subvención proporciona un programa 

residencial de verano de una semana para jóvenes estudiantes latinos. Esta oportunidad brinda a los 

estudiantes experiencia universitaria y los ayuda a desarrollar la confianza en sí mismos y la 

experiencia de liderazgo que necesitan para tener éxito en los programas de educación superior. Hemos 

tenido cerca de 250 estudiantes asistiendo a este programa. Como siempre, la junta aprueba el proceso 

de solicitud y agradece la generosidad de la Fundación Carpenter ahora y en años pasados.  

 Supte. Barry dijo que el martes tuvimos nuestra primera reunión con el proyecto Colver Road. Estamos 

cerca de conseguir la inclusión de esa propiedad en la UGB. Tuvimos una reunión inicial con el 

personal, los entrenadores, dos vecinos e hicimos una lluvia de ideas sobre nuestras esperanzas y 

sueños, y compartimos algunas preocupaciones. Será una gran oportunidad para que nuestro distrito 

tenga un espacio comunitario para nuestros niños y la comunidad. 

 Anoche tuvimos otra reunión sobre nuestra planificación estratégica. Tenemos más datos que nunca y 

esperamos crear el plan estratégico y trabajar en las cosas que podemos mejorar.  

G. Agenda de Consentimiento  

La vicepresidenta Dawn Watson hizo la moción de aprobar la agenda de consentimiento y Sara Crawford 

secundó la moción con el cambio que se indica a continuación.  

G.1. Aprobación de la Agenda con el cambio de mover la información y el tema de discusión #6 - Plan de 

Servicio SOESD al tema #1. 

G.2. Aprobación de las Minutas de 1/5/23 y 1/19/23 

G.3. Informe de Personal               

H. Elementos de Acción                                     

H.1. Resolución 22-9 - Solicitud de Exención de las Reglas de Contrataciones Públicas 

    Propongo adoptar la Resolución 22-9 solicitando una exención de las reglas de contratación pública tal como      

    se presentan. Esta moción, hecha por Rick Nagel y secundada por Dawn Watson, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn 

Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí   (Sí: 7, No: 0) 

 

    H.2. Resolución 22-10 – Solicitud para el Programa de Subvención de Energía Comunitaria Renovable   

    Hago la moción de adoptar la Resolución 22-10 que aprueba la solicitud para el Programa de Subvención de 

    Energía Comunitaria Renovable. Esta moción, hecha por Nancy McKinnis y secundada por Sara Crawford,   

    fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn 

Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí   (Sí: 7, No: 0) 

Supte. Barry dijo que esta es una oportunidad para que recibamos una gran cantidad de dinero para algunos 

proyectos de energía renovable. Esta resolución nos permite continuar con el proceso de solicitud.  

H.3. Informe de Auditoría 

El presidente Campbell compartió que él y Dawn Watson se reunieron con el personal y los auditores hace 

unas semanas. El presidente Campbell compartió los siguientes puntos clave de la auditoría financiera 21/22:  

1. Resumen de los Resultados de los Auditores  

a. Los estados financieros auditados recibieron el informe de auditoría más alto según GAAP 

(Principios de Contabilidad Generalmente Aceptados): Sin modificaciones. 

    No se informaron debilidades o deficiencias materiales en los controles internos o incumplimiento 

material. 



 

 

b. El informe del auditor sobre los programas federales, incluidos el Título I y ESSER, tampoco se 

modificó y no se identificaron debilidades o deficiencias materiales. 

2. El Saldo de Fondo final de todos los fondos fue de $20,332,000; Fondo General $7,567,000; Fondo de 

Ingresos Especiales $7,548,000; Servicio de la Deuda $344,000; Fondo de Proyectos de Capital 

$4,872,000 

3. Estado de Posición Neta $8,33 millones aumentó $5,86 millones respecto del año anterior debido 

principalmente a una disminución en los pasivos por bonos, PERS y pasivos post-empleo. 
 

El Director Nagel preguntó por qué mejoró tanto la disminución en la obligación de bonos y PERS. 

Supte. Barry dijo que algunos de nuestros beneficios post-empleo tenían beneficios de jubilación 

anticipada y la junta optó por cancelarlos en 2002 y parte de eso sale del pasivo.  

   Yazmin dijo que la disminución en el pasivo del bono se debe a que estamos pagando el principal y los 

intereses. PERS y responsabilidad post-empleo disminuyeron porque el mercado era bueno.  

El presidente Campbell elogió a Yazmin y su equipo por su arduo trabajo. El informe de auditoría fue 

aceptado.          

H.4. Política de la Junta BBBA – Cualificaciones de los Miembros de la Junta 

    Propongo adoptar los cambios recomendados tal como se presentan en la política BBBA - Cualificaciones de    

    los Miembros de la Junta. Esta moción, hecha por Rick Nagel y secundada por Dawn Watson, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn 

Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí   (Sí: 7, No: 0) 

 

H.5. Política de la Junta IFE – Guías Curriculares y Esquemas de Cursos 

    Propongo adoptar los cambios recomendados tal como se presentan en la política IFE - Guías Curriculares y  

    Esquemas de Cursos. Esta moción, hecha por Dawn Watson y secundada por Polly Farrimond, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn 

Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí   (Sí: 7, No: 0) 

 

H.6. Política de la Junta IGAI – Sexualidad Humana, AIDS/HIV, Enfermedades de Transmisión 

Sexual, Educación para la Salud 
    Propongo adoptar los cambios recomendados tal como se presentan en la política IGAI: Sexualidad Humana,  

    SIDA/VIH, Enfermedades de Transmisión Sexual y Educación para la Salud. Esta moción, hecha por Polly  

    Farrimond y secundada por Nancy McKinnis, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn 

Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí   (Sí: 7, No: 0) 

            

H.7. Política de la Junta IK – Logros Académico 

     Propongo adoptar los cambios recomendados tal como se presentan en la política IK - Logros Académicos.  

     Esta moción, hecha por Sara Crawford y secundada por Rebecca Weathers, fue aprobada. 

 Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn 

Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí   (Sí: 7, No: 0) 

 

H.8. Criterios para la Evaluación del Superintendente  

Propongo adoptar el actual Formulario de Evaluación del Superintendente D-518 tal como se presentó. Esta 

moción, hecha por Sara Crawford y secundada por Rick Nagel, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn 

Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí   (Sí: 7, No: 0) 

 

 



 

 

H.9. Área de Juego y Ejercicios ADA de PHS ADA                  

Muevo la aprobación del Patio de Recreo y Equipo de Ejercicios ADA de PHS tal como se presentó. Esta 

moción, hecha por Sara Crawford y secundada por Nancy McKinnis, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick Nagel: Sí, Dawn 

Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí   (Sí: 7, No: 0) 
 

I. Receso - 7:25- 7:40 p.m. 

 

J. Información y Discusión - 7:20 p.m. 

J.1. Plan de Servicio Local de SOESD y Plan de Apoyo Integral de SSA 

    Scott Beveridge, Superintendente de SOESD, proporcionó un paquete para la junta y se refirió a esos  

    documentos para analizar el Plan de Servicio Local de 2023-2024 y el Plan de Apoyo Integral de la Ley de  

    Éxito Estudiantil. El Sr. Beveridge respondió a las preguntas de los miembros directores de la Junta Nancy    

    McKinnis, Sara Crawford y la vicepresidenta Dawn Watson. 

  

J.2. Actualización de Instalaciones/Bonos  

Jon McCalip informó que el jueves, enero 26, recibimos una llamada de que en la cocina culinaria salía 

mucha agua del techo. Todo el equipo se movilizó y se detuvo y limpió el agua. Tuvimos una falla en la 

válvula electrónica en el techo. Esto permitió que el agua fluyera hacia las tuberías y se congelara, rompiendo 

la tubería. El lunes, reemplazamos las tejas del techo dañadas y limpiamos la cocina para que estuviera lista 

para usar el martes 31 de enero. Limitamos la pérdida de espacio en el salón de la cocina a dos días escolares. 

El Sr. McCalip elogió a todo su equipo por su ayuda para mitigar esta pérdida.  
 

Presentamos el documento conceptual de la subvención para la subvención Renew Americas Schools el 16 

de enero. La solicitud de subvención fue de aproximadamente 1,8 millones de dólares, que se utilizarían para 

cambiar ventanas y agregar aislamiento de techo a TES y nuevo aislamiento de techo para TMS para ahorros 

de energía adicionales. Si somos seleccionados para seguir adelante, Energy Trust of Oregon nos ayudará con 

la solicitud final, que vence el 14 de abril de 2023. 
 

La solicitud de subvención que aprobó la resolución de esta noche se presentará antes del 15 de febrero. Esta 

es la subvención del Programa de Energía Comunitaria Renovable y esperamos instalar sistemas solares y de 

batería de respaldo en TMS.  
 

Planeamos anunciar servicios arquitectónicos para renovaciones sísmicas de TES y TMS el 10 de febrero. 

Tendremos un candidato y un contrato para presentar a la Junta el 6 de abril de 2023. 
 

Planeamos anunciar una RFP para que un ingeniero civil diseñe el plano del sitio para Colver Sports Park el 

17 de febrero, y las recomendaciones de la Junta se considerarán abril 6, 2023. 
 

Ahora que se aprobó el CMGC, planeamos anunciarlo el 24 de febrero y tener recomendaciones para que la 

Junta las considere en abril 20, 2023. 
 

J.3. Actualización Financiera  

Yazmin Karabinas destacó información del estado financiero. En marzo, tendremos una nueva estimación 

para el fondo escolar estatal. 

J.4. Actualización Legislativa / OSBA 

La vicepresidenta Watson dijo que ella y la directora Sara Crawford han estado enviando correos 

electrónicos semanales para mantenernos actualizados sobre lo que está sucediendo. El Senador Merkley 

estará en la ciudad este fin de semana. 



 

 

OSBA llevó a cabo una conferencia sobre la responsabilidad de todos los estudiantes para asegurarnos de que 

todos tengan éxito. El Comité de Escuelas Rurales creará subcomités.  

 

La directora Sara Crawford dijo que la reunión del ayuntamiento del senador Jeff Merkley es este domingo a 

la 1:00 p.m. en la Escuela Primaria Lone Pine. Sara y Dawn asisten a las actualizaciones legislativas de 

OSBA todos los viernes. Es emocionante ver el presupuesto estimado de esta semana con un número un poco 

más alto de lo esperado.  

 

La Vicepresidenta Watson dijo que mientras lee los proyectos de ley, una de sus principales preocupaciones 

es que si no aumentamos las cifras de financiamiento y obtenemos más políticas o mandatos que nos costarán 

más dinero, será un desafío difícil y es posible que necesitemos tomar decisiones difíciles. 

 

El presidente Michael Campbell dijo que una de las cosas que les hemos pedido a nuestros defensores 

legislativos es que se opongan a cualquier mandato sin fondos. 

J.5. Equidad, Diversidad e Inclusión  

    Kelly Soter dijo que tuvimos una participación maravillosa en la sesión de capacitación de dos días de Take it  

    Up. Tenemos por mucho, la mayor cantidad de participantes en la región. Estaremos enviando a cuatro  

    personas al instituto de verano de cuatro días con Coaching for Educational Equity.  

 

    Los estudiantes Brianna Gaal, Ava Robison y Garrett Walker participaron en nuestro comité asesor de EDI el    

    mes pasado. Con nuestra nueva subvención de salud mental basada en la escuela, estamos agregando 

un especialista en atención comunitaria. Tuvimos candidatos tan buenos que tuvimos que hacer una segunda 

ronda de entrevistas. Esperamos tener a alguien seleccionado en la próxima semana o dos. Nuestro equipo de 

atención comunitaria organizará una feria de salud y bienestar el 15 de abril. Tenemos una subvención de 

$2,000 de Lines for Life para apoyar la concientización sobre la prevención del suicidio. 
 

A la directora Nancy McKinnis le gustaría ver una mayor participación de la junta en los esfuerzos de EDI 

para participar en capacitaciones y conversaciones.   

J.6. Fecha de Presentación de Candidaturas para los Miembros de la Junta 

El presidente Michael Campbell dijo que la fecha de presentación comienza este sábado, febrero  4 y finaliza 

el 16 de marzo. Tenemos tres puestos en la junta para la reelección. Dawn, Rick y Rebecca están listos para 

la reelección y esperamos ver sus solicitudes enviadas.  

J.7. Renovación de Contratos de Maestros y Administradores 

Supte. Barry dijo que la lista se incluiría en el próximo paquete de la junta ya que actualmente está 

cambiando. Este será un elemento de acción en la próxima agenda para que podamos proporcionar un aviso 

legal antes del 15 de marzo.  

J.8. 21-22 Tasas de Graduación/Informe de Deserción 

Supte. Barry compartió los resultados de las tasas de graduación de 21-22 y PHS tuvo la tasa de graduación 

más alta de todas las escuelas secundarias del distrito local con un 95,27 %. Nuestros estudiantes de 

educación migrante tuvieron una tasa de graduación del 100%.   
 

J.9. Discusión de TURA 

La vicepresidenta Dawn Watson dijo que asistió a la reunión de Talent y compartió sus preocupaciones con 

la junta.  

 

Sara Crawford asistió a la reunión del ayuntamiento y una reunión de planificación, y pudo obtener el 

informe completo de los administradores de la ciudad. Se mencionaron algunas de las preocupaciones del 



 

 

condado de Jackson y la preocupación general es que 17 años es mucho tiempo para que los presupuestos se 

vean afectados, específicamente en los servicios públicos. A Sara le gustaría que los alentáramos a esperar 

otro año, ya que parece que esto está sucediendo demasiado rápido, sin suficiente información y con 

demasiadas preguntas sin responder.  

 

Supte. Barry dijo que si el público quiere comentar, debe enviarlo antes del 14 de febrero. Supte. Barry dijo 

que redactaría una carta y enviaría nuestras preocupaciones. La directora Crawford siente que es importante 

para nosotros compartir nuestras preocupaciones por escrito.  

 

J.10. Programa SRO/Marshall 
 

Supte. Barry dijo que esta es una oportunidad emocionante. La ciudad de Talent también está emocionada 

porque quiere servir a nuestras escuelas en Talent, pero comprende los desafíos de financiación. Nuestro 

programa de SRO es excelente y tenemos tremendos SRO y ambos municipios apoyan el programa. El 

programa Marshall se ha utilizado en Grants Pass durante unos ocho años. El programa utiliza policías 

jubilados y asisten a la escuela de Marshall Training. No hacen arrestos ni dan citaciones. Ellos son parte de 

su personal financiado por el distrito escolar y el municipio para tener una presencia más para la seguridad en 

nuestras escuelas. La ciudad de Talent y Orchard Hill podrían beneficiarse de este programa. Rick y yo 

pensamos que este podría ser un buen tema de sesión de trabajo en marzo para la seguridad de los estudiantes 

e incluir este programa Marshall como tema.  

 

J.11. Política de la Junta BCF – Comités Asesores de la Junta  

 

J.12. Política de la Junta CB - Superintendente 

 

J.13. Política de la Junta CBC – Contrato del Superintendente 

 

J.14. Política de la Junta EH – Administración de Registros y Data 

 

K. Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión  

 

L. Clausura – La reunión se levantó a las 8:45 p.m. 

 

 

 

 

 

 

 

 

_____________________________________                      __________________________________ 

Michael Campbell, Presidente                                                  Brent Barry, Superintendente 

 


